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rombak	 susunan	 Kabinet	 Merah	

Putih	 pada	 Rabu	 (19/2/2025)	 saat	

pemerintahannya	 baru	 berjalan	 122	 hari.	

Perombakan	 pertama	 yang	 dilakukan	

Prabowo	 ini	 lebih	 cepat	 dibandingkan	

reshuf�le	 yang	 dilakukan	 Presiden	 ketujuh	

Republik	Indonesia	Joko	Widodo	(Jokowi)	 .	

Untuk	 diketahui,	 Jokowi	 baru	 melakukan	

reshuf�le	 Kabinet	 Kerja	 pada	 hari	 ke-296	

sejak	 ia	 dilantik	 sebagai	 presiden.	 Dari	

deretan	nama	 'pembantunya'	yang	memicu	

kegaduhan	 dan	 kontroversi, 	 Menteri	

Pendidikan	 Tinggi,	 Sains,	 dan	 Teknologi	

(Mendiktisaintek)	 Satryo	 Soemantri	

Brodjonegoro	 menjadi	 menteri	 pertama	

yang	dicoret	Prabowo.	Brian	Yuliarto,	Guru	

Besar	ITB	dilantik	menjadi	Mendiktisaintek	

yang	 baru.	 Satryo	 sendiri	mengaku	dirinya	

mengundurkan	 diri,	 bukan	 diberhentikan.	

Surat	 pengunduran	 dirinya	 ditulis	 sejak	

semalam	 (Selasa,	 18/2/2025--Red).	 Pria	

yang	memiliki	 gelar	 Ph.D	 di	 bidang	 teknik	

mesin	 ini	 memang	 memicu	 beberapa	

kontroversi.	Paling	mengejutkan	adalah	saat		

235	 pegawai	 ASN	 Kemendiktisaintek	

melakukan	demi	pada	20	Januari	

lalu.	 Pemicunya,	 pemecatan	

sepihak	 salah	 satu	 pegawai,	

meskipun	 akhirnya	 berujung	

damai.	Di	sisi	lain,	bersamaan	

dengan	 pelantikan	 Brian,	

Presiden	 Prabowo	 juga	

melantik	Kepala	BPKP	Yusuf	

Ateh	dan	Wakil	Kepala	BPKP	

Agustina	 Arumsari,	 Kepala	

BPS	 Amalia	 Adininggar,	 Wakil	

Kepala	 BPS	 Sonny	 Harry	

Budiutomo, 	 Kepala	

B S S N 	 N u g r o h o	

Sulistyo	Budi.

Baca	Hal	11....

Menteri Pertama Dicoret 
dari Kabinet Prabowo

Dilantik berdasarkan Keppres Nomor 26b Tahun 2025. 
Lulusan Universitas Tokyo, peneliti terbaik ITB 2021, dan 
penerima Habibie Award 2024. Ahli nanoteknologi.

BRIAN YULIARTO 
(Menteri Pendidikan Tinggi, Sains, dan Teknologi 
Kemdikbudrsitek)

Dilantik berdasarkan Keppres No 
29b Tahun 2025. Lulusan Akademi 
Militer Magelang 1991.

NUGROHO SULISTYO BUDI  
Kepala Badan Siber dan Sandi 
Negara (BSSN)

Dilantik berdasarkan Keppres No 27b Tahun 2025 
tentang Pengangkatan Kepala BPKP.

MUHAMMAD YUSUF ATEH
Kepala Badan Pengawasan 
Keuangan dan Pembangunan 
(BPKP)

Dilantik berdasarkan Keppres No 27b Tahun 2025 tentang Pengangkatan 
Wakil Kepala BPKP.

AGUSTINA ARUMSARI 
Wakil Kepala Badan 
Pengawasan dan Keuangan 
(BPKP)

Dilantik berdasarkan Keppres No 28b Tahun 2025. Ahli Ekonomi Makro, 
Ekonomi Internasional, Moneter, dan Perdagangan Internasional.

AMALIA ADININGGAR 
WIDYASANTI 
Kepala Badan Pusat 
Statistik

Dilantik berdasarkan Keppres No 28b Tahun 
2025.

SONNY HARRY 
BUDIUTOMO HARMADI 
Wakil Kepala Badan 
Pusat Statistik

SATRYO SOEMANTRI 
BRODJONEGORO
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JAKARTA	 -	 Badan Pangan Nasional 
(Bapanas) membenarkan pemerintah 
akan mengimpor tiga komoditas 
pangan tahun ini, yaitu gula, daging 
sapi, dan daging kerbau. Hal ini 
disampaikan Kepala Badan Pangan 
Nasional (Bapanas) Arief Prasetyo Adi 
di tengah rencana pemerintah mau 
mengimpor gula mentah (raw sugar) 
200 ribu ton tahun ini.

Arief menerangkan mulanya, 
p e m e r i n t a h  m e m a n g  t i d a k 
merencanakan impor pangan tahun 
ini. Keputusan impor gula tahun ini 
untuk memenuhi cadangan pangan 
pemerintah.

Penugasan impor gula nantinya 
akan diserahkan kepada Badan Usaha 
M i l i k  N e ga ra  ( B U M N )  Pa n ga n . 
Kemudian untuk stok gula sekarang 
akan digelontorkan menje lang 
Lebaran.

T a d i n y a  n g g a k  a d a  y a n g 
direncanakan impor, orang kita nggak 
m a u  m e n g i m p o r  k o k ,  t a p i  i n i 
berkaitan sama cadangan pangan aja. 
Jadi ini masuk stok ke BUMN, digiling, 
simpan jadi cadangan. Yang stok yang 
ada, gula kristal putihnya sekarang 
lepas karena mau Lebaran," kata Arief 
saat ditemui di kantornya, Jakarta 
Selatan, Rabu (19/2/2025).

Arief menerangkan pemerintah 

tahun ini hanya mengimpor tiga 
komoditas, yakni gula, daging sapi, dan 
daging kerbau. Menurut Arief, daging 
sapi dan daging kerbau belum mampu 
dipenuhi dari produksi dalam negeri 
untuk saat ini.

Pemerintah telah menyepakati 
alokasi importasi daging lembu untuk 
pelaku usaha umum sebanyak 80.000 
ton. Serta penugasan importasi 
komoditas daging sapi sebanyak 
100.000 ton dan daging kerbau 
sebanyak 100.000 ton kepada BUMN 
Pangan.

"Nggak (tambah impor lagi) cuma 
gula, (daging) kerbau, (daging) sapi. 
Sapi dan kerbau karena produksi 
dalam negeri. Sapi hidupnya hanya 
sekitar 60% sapi bakalan (potong) 
yang bisa dipotong. Sapi bakalan 
(potong) itu sapi datang, kecil, terus 
digemukkan," tambah Arief.

Sementara itu, untuk negara asal 
daging pemerintah akan membuka 
peluang impor daging kerbau dari 
Pakistan. Langkah ini dilakukan 
karena harga daging kerbau dari India 
terus melonjak.

Arief Prasetyo Adi mengatakan 
harga daging sapi impor asal India 
terus meroket. Terbaru, harga daging 
sapi dari India mencapai US$ 4,8 per 
kg atau setara Rp 77.760 per kg (kurs 
Rp 16.200). Untuk itu, pemerintah 
berencana mengimpor daging kerbau 
dari India.

"Kalau daging kerbau India, tadi 
saya diskusi ada kemungkinan ada 
buka Pakistan kalau India naik terus 
karena sudah mencapai US$ 4,8 dolar 
per kg," kata Arief 

Arief menerangkan langkah ini 
memang harus diambil agar terjadi 
persaingan bisnis yang sehat. Apabila 
harga mengacu pada satu negara, Arief 
menyebut  harganya  b isa  terus 
melonjak. Padahal kualitas dagingnya 
sama-sama bagus.

" I n i  m e m a n g  h a r u s  d i b u k a 

(Pakistan) supaya ada persaingan, 
kalau nggak nanti kaya gini. Kalau 
bisnis harus beberapa supaya bisa 
angkanya tidak didominasi satu 
negara," terang dia.
Tuntutan	Asosiasi	Importir

Terpisah, Direktur Eksekutif 
Asosiasi Pengusaha dan Pengolahan 
Daging Indonesia (APPDI) Teguh 
Boediyana meminta pemerintah 
segera merealisasikan penambahan 
kuota impor 100 ribu ton daging sapi 
kepada pelaku usaha. Pasalnya, 
keputusan itu telah disepakati dalam 
rapat koordinasi terbatas (rakortas) di 
Kantor Kementerian Koordinator 
B i d a n g  Pa n g a n ,  J a k a r t a ,  R a b u 
(12/2/2025).

Teguh mengatakan, para pelaku 
u s a h a  l e g a  s e t e l a h  r a k o r t a s 
menyepakati pengembalian kuota 
impor daging sapi itu kepada pelaku 
usaha. Tapi hingga kini, kebijakan 
t e r s e b u t  b e l u m  t e r e a l i s a s i . 
Persetujuan impor (PI) yang keluar 
baru sebatas  kuota  yang te lah 
dipangkas, yakni sebanyak 80 ribu ton.

“Harapan para pengusaha untuk 
k u o t a  1 0 0  r i b u  t o n  s e g e r a 
direalisasikan dan diterbitkan PI-nya,” 
ujar Teguh. 

Kepastian pengembalian kuota, 
menurut Teguh, penting karena pelaku 
usaha perlu menyusun rencana usaha 
mereka jangka waktu satu tahun. 
Sejauh ini, para pelaku usaha belum 
m e n d a p a t k a n  k e p a s t i a n  a k a n 
menyusun perencanaan berdasarkan 
kuota 80 ribu ton atau 100 ribu ton.

D a m p a k  y a n g  s e r i u s ,  i a 
mengatakan, ketidakpastian bisa 
berdampak pengurangan tenaga kerja 
atau PHK dari karyawan para pelaku 
usaha. Selain itu, para pelaku usaha 
yang tak memperoleh kuota berarti 
tak akan memiliki kegiatan usaha pada 
tahun ini.

“Realisasi untuk 100 ribu ton 
daging lembu reguler ini mempunyai 

dimensi positif di bidang ekonomi. 
K a r e n a  i t u ,  d i i m b a u  k e p a d a 
pemerintah segera merealisasikan,” 
ujar dia.

Seorang pejabat yang mengikuti 
rakortas 12 Februari lalu bercerita, 
r a p a t  y a n g  d i p i m p i n  M e n t e r i 
Koordinator Bidang Pangan Zulkifli 
H a s a n  a l i a s  Z u l h a s  a k h i r n y a 
menyepakati pengembalian kuota 
impor daging para pelaku usaha 
menjadi 180 ribu ton, dari sebelumnya 
80 ribu ton.

P e j a b a t  i t u  m e n j e l a s k a n , 
pengembal ian  kuota  impor  i tu 
disebabkan ramai pemberitaan 
tentang keluhan para pelaku usaha. 
Mereka tak terima jatah impor daging 
sapi sebanyak 100 ribu ton dialihkan 
k e p a d a  P T  B e r d i k a r i  d a n  P T 
Perusahaan Perdagangan Indonesia 
(PPI), bagian dari holding BUMN 
pangan ID Food. “Karena swasta 
t e r i a k - t e r i a k ,”  u j a r n y a  R a b u 
(12/2/2025).

K a r e n a  p e n g e m b a l i a n  i t u , 
pemerintah akan menghitung ulang 
alokasi impor yang akan diterima 
pelaku usaha. Sebelumnya Pemerintah 
memangkas jumlah pelaku usaha 
penerima kuota impor dari 86 menjadi 
tinggal separuhnya. Hanya pelaku 
usaha dengan realiasi impor di atas 60 
persen yang akan kebagian jatah.

Pejabat ini  mengungkapkan, 
kendati jatah impor kembali menjadi 
180 ribu ton, pemerintah tetap 
mempertankan kriteria realisasi 
impor di atas 60 persen bagi pelaku 
usaha yang ingin mendapatkan kuota. 
Tapi detail dari pembagian ini akan 
dibahas dalam rapat koordinasi teknis 
mendatang.

Penambahan kuota impor kepada 
pelaku usaha ini tak menghapus 
penugasan yang telah diberikan 
kepada BUMN pangan, yakni 100 ribu 
ton daging sapi dan 100 ribu ton 
daging kerbau.(wid, rls, ist, ant/dya)

Setelah Gula, 

Indonesia Juga Bakal Impor Daging
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(Ilustrasi)	Pemerintah	akan	membuka	peluang	impor	daging	kerbau	dari	Pakistan.(dok)

KONSUMSI DAGING
DI INDONESIA (2024)

SULAWESI

KALIMANTAN

MALUKU & PAPUA

BALI & NUSA TENGGARA

SUMATERA

99.682

JAWA

32.272

542.324

43.438

32.992

8.961

Sumber	:	Badan	Pangan	Nasional	

(ANGKA ESTIMASI)
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PKB Usulkan BP Haji 

Diubah Jadi Kementerian Haji dan Umrah

N o m o r  8  Ta h u n  2 0 1 9  t e n t a n g 
Penyelenggaraan Ibadah Haji dan 
Umrah' di Kantor DPP PKB, Jakarta, 
Rabu (19/2/2025).

Gus Irfan,  sapaan akrabnya, 
menjelaskan jika BP Haji diubah 
m e n j a d i  ke m e n te r i a n ,  i n i  j u ga 
m e m u d a h k a n  t u g a s  m e m b e r i 
pelayanan haji yang baik. Dengan 
begitu, penyelenggaraan haji bisa 
dilaksanakan sendiri tanpa harus 
berkoordinasi dengan Kementerian 
Agama.

"Ya tentu saja karena dengan kita 

memegang sepenuhnya kendali 
operasi penyelenggaraan haji maka 
semua hal bisa kita laksanakan dengan 
sendiri. Tidak harus berkoordinasi 
d e n g a n  K e m e n t e r i a n  A g a m a 
misalkan," ungkapnya.

Selain itu, lanjut Gus Irfan, per-
ubahan status menjadi kementerian 
akan mendorong spesialisasi dan 
e f i s i e n s i .  M e n u r u t nya ,  p e nye -
lenggaraan haji merupakan kegiatan 
yang melibatkan dana cukup besar.

Sementara itu, efisiensi diperlukan 
agar penyelenggaraan haji tidak 
dikerjakan oleh dua lembaga. Hal ini 
membuat pelaksanaan tidak efisien.

"Jadi tidak perlu kalau ada dua 
lembaga itu akan tidak efisien. Jadi kita 
harapkan satu lembaga yang menangani," 
lanjutnya.

Gus Irfan mengatakan persiapan 
haji cukup kompleks. Pada praktiknya 
dibutuhkan waktu setahun untuk 
mempersiapkan.

“Bulan ini proses haji 2025 selesai 
misalkan. Minggu depan kita sudah 
mulai untuk proses haji tahun 2026. 
Persiapannya (itu) banyak, jadi tidak 
ada jeda waktu," tandas cucu pendiri 
NU itu.(din, rls, ant/dya)

lembaga yang dipimpinnya menjadi 
Ke m e n t e r i a n  H a j i  d a n  U m ra h . 
Menurutnya, perubahan tersebut 
t idak sekadar status dan nama 
melainkan terkait tugas dan tanggung 
jawab yang lebih luas.

"Memang dengan perubahan nama 
ini bukan berarti sekadar perubahan 
nama itu akan berdampak cukup luas 
bagaimana rentang tanggung jawab 
kita akan semakin luas dan juga 
rentang tugas kita akan semakin luas," 
katanya saat ditemui selepas acara 
diskusi publik 'Revisi Undang-Undang 

JAKARTA  -  Ketua Umum Partai 
Kebangkitan Bangsa (PKB) Abdul 
Muhaimin Iskandar mengharapkan 
pemerintah dapat mengubah Badan 
Pengelola Haji (BP Haji) menjadi 
Kementerian Haji dan Umrah, melalui 
r e v i s i  U n d a n g - U n d a n g  Pe nye -
lenggaraan Ibadah Haji dan Umrah.

"Kita berharap Undang-Undang 
Haji yang akan kita bentuk nanti, 
Kementerian/Badan Penyelenggara 
Haji, kita usulkan diubah menjadi 
Kementerian Haji dan Umrah," kata 
Muhamin Iskandar saat memberikan 
pidato kunci dalam Diskusi Publik 
yang digelar DPP PKB mengenai revisi 
UU Nomor 8 Tahun 2019 tentang 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah di 
Jakarta, Rabu (19/2/2025). 

Menurut dia, pengubahan BP Haji 
menjadi Kementerian Haji dan Umrah 
itu merupakan wujud revolusi dalam 
penyelenggaraan haji dan umrah di 
T a n a h  A i r .  D e n g a n  m e n j a d i 
kementerian, kata dia, manajemen 
pengelolaan haji dapat menjadi lebih 
baik.

"Harusnya jadi menteri garis miring 
kepala badan, sehingga di bawah pe-
ngelolaan manajemen kementerian," 
ujar Muhaimin Iskandar.

B e r i k u t n y a  M u h a i m i n  j u g a 
menyoroti manajemen haji termasuk 
hal yang rumit. Oleh karena itu, kata 
d i a ,  d i b u t u h k a n  e k o s i s t e m 
p e n y e l e n g g a r a a n  h a j i  y a n g 
t e r i n t e g r a s i ,  s i n e r g i s ,  s a l i n g 
memberikan penghormatan dan 
kontribusi, demokratis, adil, dan 
amanah.

"Amanah ini penting, karena kita 
memahami betul bahwa pelaksanaan 
yang setiap tahun kita jalankan selalu 
menelan korban. Sudah haji, haji lagi. 
Pasti ada persoalan yang sebetulnya 
terulang-ulang," ujar Muhaimin 
Iskandar.

Berdasarkan pengalamannya 
sebanyak empat kali menjadi Ketua 
Tim Pengawas Haji DPR RI, salah satu 
persoalan yang terus berulang adalah 
mengenai kepadatan jamaah di Mina.

S e j a l a n  d e n g a n  i t u  u n t u k 
menghadirkan penyelenggaraan haji 
yang lebih baik pada 2025, Muhaimin 
berharap hasil diskusi publik yang 
digelar oleh PKB itu dapat menjadi 
masukan dalam pelaksanaan revisi UU 
Haji.

"Diskusi ini kita harapkan menjadi 
bahan masukan penting dan strategis 
agar seluruh penyelenggaraan haji 
yang akan datang ini benar-benar 
lancar, sukses, menggembirakan dan 
tentu saja membawa keberkahan dan 
kemabruran bagi para jamaah haji," 
kata Muhaimin Iskandar.

Tugas	Makin	Luas
Kepala BP Haji Mochamad Irfan 

Yusuf menanggapi usulan perubahan 

Ketua	Umum	Partai	Kebangkitan	Bangsa	(PKB)	Abdul	Muhaimin	Iskandar	(kiri)	menyampaikan	pidato	saat	

peluncuran	buku	Blue	Print	Transformasi	dan	Revolusi	Manajemen	Haji	di	Jakarta,	Rabu	(19/2/2025).	(Ist)

alhamdulillah secara 
angka pasca-revisi 
sudah bisa mendekati 
i d e a l  a n g ga ra n nya 
sehingga nanti kami 
bisa berani negosiasi 
lagi (dengan Saudi), 
karena anggarannya 
sudah terbayanglah," 
kata Hilman dalam 
RDP dengan Komisi 
V I I I  D P R  R I ,  R a b u 
(19/2/2025). 

H i l m a n 
mengatakan, belum 
ada angka pasti alokasi 
a n g g a r a n  u n t u k 
petugas haji. Kemenag 
a k a n  b e r n e g o s i a s i 

dengan Arab Saudi mengenai jumlah 
p e t u g a s  h a j i  a p a b i l a  a l o k a s i 
anggarannya sudah pasti.

Sebelumnya, kata dia, anggaran 
petugas haji hanya cukup untuk 500 
orang saja dari jumlah normal 
sebanyak 4.200 orang. Namun, saat 
ini anggarannya sudah naik setelah 
ada realokasi dan revisi."4.200 
kondisi normal, sekarang 2.210," 
kata dia.

Namun demikian, kata dia, angka 
tersebut  masih  bisa  berubah. 
Termasuk apabila alokasi honor 

p e t u g a s  d i p o t o n g  u n t u k 
memaksimalkan petugas yang 
berangkat.

"Jadi belum semuanya juga, 
kecuali potong honornya yang agak 
t i n g g i  u n t u k  p e t u g a s  h a j i ," 
pungkasnya.

Diketahui, ada 49.218 jamaah 
y a n g  s u d a h  m e l u n a s i  b i a y a 
perjalanan ibadah haji (Bipih) 
reguler 1446 H/2025 M pada hari 
ketiga pembukaan tahap pelunasan. 
Pelunasan Bipih reguler 1446 H 
dibuka dari 14 Februari - 14 Maret 
2025. Tahap ini dibuka menyusul 
terbitnya Keputusan Presiden 
(Keppres) tentang Biaya Penye-
l e n g ga ra a n  I b a d a h  H a j i  1 4 4 6 
Hijriah/2025 Masehi yang bersumber 
dari Biaya Perjalanan Ibadah Haji dan 
Nilai Manfaat sudah terbit.

Indonesia tahun ini mendapat 
221.000 kuota, terdiri atas 203.320 
jemaah haji reguler dan 17.680 
jamaah haji khusus. Kuota jamaah 
haji reguler terdiri atas: 190.897 
kuota jamaah haji reguler yang 
berhak lunas sesuai urutan porsi; 
10.166 jamaah haji reguler prioritas 
lanjut usia; 685 kuota pembimbing 
ibadah; dan 1.572 kuota petugas haji 
daerah.(wid, ant, ist/dya)

DIRJEN Penyelenggaraan Haji dan 
Umrah (PHU) Kemenag Hilman 
Latief mengungkap rumusan jumlah 
petugas haji yang akan diturunkan 
tahun ini. Terlebih setelah adanya 
efisiensi kementerian/lembaga.

Jumlah petugas haji diprediksi 
a k a n  b e r k u r a n g  d a r i  t a h u n 
sebelumnya. Hilman mengatakan 
pembiayaannya, rencananya akan 
dilakukan secara sharing antara 
Kemenag dengan BPIH.

"Kami juga tengah merumuskan 
kemungkinan untuk cost sharing 
t e r k a i t  d e n g a n  p e t u g a s  ya n g 

Kemenag Nego Lagi 
Kuota Petugas Haji Usai Realokasi Anggaran

Dirjen	Jenderal	Penyelenggaraan	Haji	dan	Umrah	(PHU)	Kemenag	

Hilman	Latief.	(	Dok	Kemenag)
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Dijerat 3 Perkara, Diduga Terima Rp 6 M

Saudara AB dilakukan penahanan di 
Rumah Tahanan Negara Kelas 1 
Jakarta Timur, Cabang Rumah Tahanan 
KPK selama 20 hari, terhitung mulai 
tanggal 19 Februari 2025 sampai 
dengan tanggal 10 Maret 2025," 
pungkas Ibnu.

Akibat perbuatannya, Mbak Ita dan 
suaminya disangkakan melanggar 
Pasal 12 huruf a atau Pasal 12 huruf b 
dan Pasal 12 huruf f dan Pasal 12B 
Undang-Undang Tipikor juncto Pasal 
55 ayat (1) ke-1 KUHP

KPK saat ini tengah mengusut 
kasus dugaan korupsi di lingkungan 
Pemkot Semarang. Ada tiga perkara 
korupsi di  l ingkungan Pemkot 
Semarang yang sedang diusut KPK. 

Dalam perkara tersebut, KPK 
menjerat empat orang sebagai 
tersangka. Sebelumnya, pada Jumat 
(17/1/2025) lalu, lembaga antirasuah 
telah menahan dua orang tersangka di 
antaranya yang merupakan pihak 
swasta.

Dua orang yang ditahan itu yakni 
Ketua Gapensi Semarang Martono dan 
Dirut PT Deka Sari Perkasa Rachmat 
U t a m a  D j a n g k a r." P e n a h a n a n  
dilakukan untuk 20 hari ke depan 
sampai dengan tanggal 5 Februari 
2025. Kedua tersangka akan ditahan di 
Rutan KPK," ujar juru bicara KPK Tessa 
Mahardhika Sugiarto, dalam keterangan- 
nya, Jumat (17/1/2025) lalu.

"Sedangkan penahanan tersangka 
RUD terkait dugaan tindak pidana 
korupsi  berupa memberi  atau 
m e n j a n j i k a n  s e s u a t u  k e p a d a  
p e nye l e n g ga ra  n e ga ra  te r ka i t  
pengadaan meja dan kursi fabrikasi 
Sekolah Dasar di Dinas Pendidikan 
Kota Semarang," pungkasnya.(wid dtc, 
ant/dya)

JAKARTA- Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) resmi menahan Wali 
Kota Semarang Hevearita Gunaryanti 
Rahayu atau Mbak Ita dan suaminya, 
Alwin Basri, Rabu (19/2/2025). 
Keduanya ditahan usai sebelumnya 
dijerat tersangka dalam kasus dugaan 
korupsi di Pemkot Semarang.

Pantauan di KPK, Mbak Ita dan 
suaminya tampak rampung menjalani 
pemeriksaan di Gedung Merah Putih 
sekitar pukul 16.39 WIB. Keduanya 
tampak mengenakan rompi berwarna 
oranye khas tahanan KPK saat keluar 
dari ruang pemeriksaan.

Ke d u a nya  m u l a i  m e n j a l a n i  
pemeriksaan oleh penyidik sekitar 
pukul 09.40 WIB. Artinya, ia dicecar 
penyidik selama kurang lebih 7 jam 
sebelum ditahan lembaga antirasuah.

"Bahwa sejak saat HGR menjabat 
sebagai Wali Kota Semarang, HGR dan 
AB telah menerima sejumlah uang dari 
fee atas pengadaan meja kursi 
fabrikasi SD pada Dinas Pendidikan 
Kota Semarang Tahun Anggaran 2023, 
pengaturan proyek penunjukan 
langsung pada tingkat kecamatan 
Ta h u n  A n g g a r a n  2 0 2 3 ,  d a n  
permintaan uang ke Bapenda Kota 
Semarang," kata Wakil Ketua KPK Ibnu 
Basuki Widodo, dalam konferensi pers 
di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, 
Rabu (19/2/2025).

Mbak Ita dan suami akhirnya 
ditahan usai beberapa kali tak 
memenuhi panggilan penyidik. 

Setidaknya Mbak Ita dan suaminya 
sudah empat kali mangkir dari 
panggilan pemeriksaan oleh penyidik, 
yakni, pada 10 Desember 2024, 17 
Januari 2025, 22 Januari 2025, dan 11 
Februari 2025.

Dalam kasus dugaan korupsi pada 

proyek pengadaan meja kursi fabrikasi 
SD di  Dinas  Pendidikan Kota  
Semarang, Alwin Basri disebut 
menerima uang sebesar Rp 1,7 miliar.

"Bahwa atas keterlibatan dari AB 
membantu RUD [Rachmat Utama 
Djangkar, Dirut PT Deka Sari Perkasa] 
mendapatkan proyek tersebut, RUD 
telah menyiapkan uang sebesar Rp 
1.750.000.000 atau sebesar 10 persen 
untuk AB," ungkap Ibnu.

Kemudian, kata Ibnu, dalam 
p e r k a r a  p e n g a t u r a n  p r o y e k  
penunjukan langsung pada tingkat 
kecamatan, Alwin Basri disebut 
menerima uang sebesar Rp 2 miliar.

"Bahwa pada sekitar bulan 
Desember tahun 2022, M [Martono, 
K e t u a  G a p e n s i  S e m a r a n g ] ,  
menyerahkan uang senilai Rp 2 miliar 
kepada AB sebagai komitmen fee 
proyek PL kecamatan," jelas dia.

Te r a k h i r,  d a l a m  p e r k a r a  
permintaan uang kepada Bapenda 
Kota Semarang, keduanya menerima 
uang sebesar Rp 2,4 miliar.

"IIN [Indriyasari, Kepala Bapenda 
Kota Semarang], memberikan uang 
sekurang-kurangnya Rp 2.400.000.000 
(Rp 2,4 miliar) kepada HGR dan AB 
yang dipotong dari iuran sukarela 
pegawai Bapenda Kota Semarang dari 
TPP [Tambahan Penghasilan Pegawai] 
triwulan 1 sampai dengan 4 tahun 
2023," tutur Ibnu. 

Dengan penerimaan uang itu, total 
keduanya mendapatkan uang sekitar 
Rp 6,15 miliar dalam perkara yang 
menjeratnya sebagai tersangka. 
Lembaga antirasuah kemudian 
menetapkan keduanya sebagai  
tersangka dan dilakukan penahanan 
selama 20 hari ke depan.

"Bahwa terhadap Saudari HGR dan 

Wali	Kota	Semarang	Hevearita	Gunaryanti	Rahayu	alias	Mbak	Ita	resmi	ditahan	oleh	KPK	di	Gedung	Merah	Putih	KPK,	Jakarta,	Rabu	(19/2/2025)	bersama	suaminya	
yang	juga	sebagai	Ketua	Komisi	D	DPRD	Provinsi	Jawa	Tengah	periode	2019-2024,	Alwin	Basri.(ist.ant)

3 perkara korupsi 
di lingkungan Pemkot 
Semarang yang sedang 
diusut KPK:

Dugaan tindak pidana 

korupsi atas pengadaan 

barang atau jasa di 

lingkungan Pemkot 

Semarang tahun 2023-2024;

Dugaan pemerasan 

terhadap pegawai negeri 

terkait insentif pemungutan 

pajak dan retribusi daerah 

Kota Semarang;

Dugaan penerimaan 

gratifikasi tahun 2023-2024.

KPK Tahan Wali Kota Semarang Mbak Ita dan Suaminya

Total keduanya 
mendapatkan uang 
sekitar Rp 6,15 miliar, 
dengan rincian:

Saat menjabat Wali Kota 
Semarang, HGR dan AB 
menerima sejumlah uang 
dari fee pengadaan meja 
kursi fabrikasi SD di Dinas 
Pendidikan Kota Semarang 
Tahun Anggaran 2023, 
pengaturan proyek 
penunjukan langsung 
tingkat kecamatan, dan 
permintaan uang ke 
Bapenda Kota Semarang. 
Dalam kasus dugaan 
korupsi, Alwin Basri disebut 
menerima Rp 1,7 miliar.

Perkara pengaturan proyek 
penunjukan langsung pada 
tingkat kecamatan, Alwin 
Basri disebut menerima 
uang sebesar Rp 2 miliar.

Dalam perkara permintaan 
uang kepada Bapenda Kota 
Semarang, keduanya 
menerima uang sebesar Rp 
2,4 miliar.
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Kunjungi UPT PPP Bulu, Siswa TK Aisyiyah Bustanul 

Athfal II Bancar Dikenalkan Lingkungan Laut

terlihat sangat antusias dan aktif 
b e r t a nya .  M e r e k a  j u g a  s a n g a t 
bersemangat mengikuti kuis yang 
diadakan oleh panitia.

Kepala  Sekolah TK Aisyiyah 
Bustanul Athfal II Bancar, Sulastri, 
S.Pd, mengatakan bahwa kegiatan ini 
s a n g a t  b e r m a n f a a t  b a g i 
perkembangan anak-anak. "Dengan 
pengenlan melalui video terkait 
lingkungan laut sejak dini, kami 
berharap anak-anak dapat lebih 
mencintai  dan peduli  terhadap 
lingkungan," ujarnya.

 Kunjungan ini juga mendapatkan 
apresiasi dari para orang tua siswa. 
Mereka berharap kegiatan serupa 

dapat  terus di lakukan di  masa 
mendatang.

"Kami sangat senang dengan 
adanya kegiatan ini. Anak-anak jadi 
lebih tahu tentang laut dan bagaimana 
cara menjaganya," kata salah satu 
Guru.

Kunjungan TK Aisyiyah Bustanul 
At h fa l  I I  B a n c a r  ke  Pe la b u h a n 
Perikanan Pantai Bulu ini merupakan 
salah satu contoh kegiatan positif yang 
dapat mengenalkan lingkungan laut 
kepada anak-anak sejak dini. Dengan 
demikian, diharapkan mereka dapat 
tumbuh menjadi generasi yang peduli 
terhadap lingkungan dan memiliki 
rasa cinta terhadap laut.(ADV)

dan pentingnya menjaga lingkungan.
Selama kunjungan, anak-anak 

diajak berkeliling ke beberapa tempat 
menarik di pelabuhan, antara lain 
Tugu Pasti dan dermaga. Mereka juga 
berkesempatan melihat dari dekat 
kapal-kapal nelayan yang sedang 
bersandar.

Tidak hanya itu, anak-anak juga 
diajak menonton bioskop kecil yang 
menayangkan film tentang sampah 
plastik dan dampaknya bagi lautan. 
Melalui film ini, mereka belajar 
t e n t a n g  p e n t i n g n y a  m e n j a g a 
kebersihan laut dan mengurangi 
penggunaan sampah plastik.

Selama kegiatan,  anak-anak 

TUBAN-Sebanyak 70 siswa Taman 
Kanak-kanak (TK) Aisyiyah Bustanul 
Athfal II Bancar beserta  para guru 
melakukan kunjungan edukatif ke UPT 
Pelabuhan Perikanan Pantai (PPP) 
B u l u  K a b u p a te n  Tu b a n ,  J u m a t 
(7/2/2025). Kunjungan ini bertujuan 
untuk mengenalkan lingkungan 
sekitar laut kepada anak-anak sejak 
usia dini.

Acara ini merupakan bagian dari 
upaya sekolah untuk memberikan 
p e n g a l a m a n  b e l a j a r  y a n g 
menyenangkan dan berkesan bagi 
para siswa. Dengan terjun langsung ke 
lapangan, anak-anak dapat belajar 
lebih banyak tentang kehidupan laut 

Soal Danantara Sulit Diaudit, DPR Membantah
Harus	Didominasi	Profesional

Terpisah, Center of Economic and 
Law Studies (Celios) mendorong sosok 
profesional mesti dominan dalam 
struktur organisasi Badan Pengelola 
I n v e s t a s i  ( B P I )  D a y a  A n a g a t a 
Nusantara (Danantara). 

Direktur Eksekutif Celios, Bhima 
Yudhistira mengatakan, Danantara 
sebagai super investment vehicle 
u n t u k  m e n a r i k  k e r j a  s a m a 
internasional. Artinya pembelajaran 
tata kelola dan Good Corporate 
G ove r n a n c e  ( G CG )  ya n g  s u d a h 
dilakukan INA sebelumnya menjadi 
hal yang penting.

"Sejak awal kita sudah sarankan 
proporsi board yang berasal dari 
profesional harus dominan. Bisa 
terjadi conflict of interest jika diisi 
politisi misalnya dalam struktur board 
director," ujar Bhima saat dihubungi 
Kontan, Rabu (19/2).

Bhima mengingatkan bahwa 
reputasi Danantara berisiko menurun 
jika diisi politisi. Sebab, adanya 
Danantara berpotensi menarik minat 
kerja sama dengan SWF dari negara 
lain seperti SWF dari Timur Tengah 
atau SWF Norwegia.

Bhima juga menyoroti potensi 
korupsi karena kerugian Danantara 
bukan kerugian negara. Pada akhirnya 
ini mempertaruhkan BUMN yang sudah 
dikonsolidasikan di dalam Danantara.

Artinya, jika pengelolaan Danantara 
k u r a n g  p r o f e s i o n a l ,  e f e k n y a 
berpengaruh ke kinerja pada BUMN - 
BUMN yang asetnya dikonsolidasikan. 

"Sementara Prabowo salah ketika 
eks presiden, ormas jadi pengawas. 
Ngga begitu caranya," ucap Bhima.

Bhima menilai sudah benar adanya 
investment vehicle lebih baik dr INA 
SWF yang berupa Danantara.(wid, ant, 
rls/dya)

Andre di ruang rapat Komisi VI DPR RI, 
Senayan, Jakarta, Rabu (19/2/2025).

Meski demikian, Andre menyebut 
Danantara memiliki dewan pengawas 
( D e w a s )  u n t u k  m e n g a w a s i 
transparansi. Andre mengatakan 
personel  Dewas nantinya akan 
ditunjuk Presiden Prabowo secara 
langsung.

"Peraturan Pemerintahnya juga 
belum resmi keluar, ya, nanti ada 
Dewasnya," tukas Andre.

Andre menjelaskan hingga kini 
belum ada ketentuan resmi terkait 
mitra kerja Danantara di DPR. Dirinya 
tak bisa memastikan Komisi VI akan 
menjadi pengawas lembaga baru 
tersebut.

"Nanti Pemerintah dan Pimpinan 
DPR, akan memastikan komisi mana 
y a n g  a k a n  m e l a k u k a n  k o m i s i 
pengawasan perangkat Danantara, 
kita tunggu saja," tutup Andre.

JAKARTA	- Wakil Ketua Komisi VI DPR 
dari Fraksi Gerindra, Andre Rosiade, 
menjamin akuntabi l i tas  Badan 
Pengelola Investasi Daya Anagata 
Nusantara (BP Danantara) dalam 
mengelola investasi dan kekayaan 
negara yang sebelumnya dikelola 
BUMN.

Dia membantah Danantara tak 
bisa diaudit dan tidak transparan 
sebagaimana isu yang tersebar di 
ruang publik. Menurut Andre, akan 
ada aturan turunan dari Undang-
undang BUMN hasil revisi, berupa 
Peraturan Pemerintah (PP) yang 
mengatur soal transparansi.

Dia menjamin dengan PP tersebut, 
pe langgar  aturan dapat  d iber i 
hukuman.

"Bisa lihat PP-nya dan undang-
undangnya secara transparan nanti 
setelah diumumkan oleh presiden 
[Prabowo]. Jadi, tentu siapa pun yang 
melanggar hukum bisa diproses," kata 



Kepala	Dinas	Perikanan	dan	beberapa	pejabat	Kecamatan	Wajak	saat	

melakukan	panen	ikan	nila	di	lokasi	budi	daya	setempat.	

(dok.	instagram	dinasperikanankabmalang)

m e n u n j u k k a n  p e r -
kembangan signifikan. 
Sementara beberapa 
lainnya diakuinya masih 
m e m b u t u h ka n  p e r -
hatian lebih lanjut. 	

" S a y a  i n g i n  
meninggalkan sesuatu 
yang dapat menjadi 
legacy bagi Kota Malang. 
Apa yang kita rancang 
bersama harus ber-
manfaat bagi masya-
rakat dan pemerintah 
daerah, bukan hanya 
untuk saat ini, tetapi 
juga untuk masa men-
datang," ujar Iwan, saat 
dikonfirmasi melalui 
sambungan selular,  

Rabu (19/2/2025).  
Dari 11 program prioritas yang 

d i c a n a n g k a n ,  b e b e r a p a  t e l a h  
menunjukkan progres nyata. Misalnya, 
proyek penanganan banjir di Jalan 
Soekarno-Hatta (Suhat), Kecamatan 
Lowokwaru. Yang telah mendapatkan 
alokasi anggaran dari APBD Provinsi 
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MALANG	 -	 Sehari menjelang akhir 
masa jabatannya, Penjabat (Pj) Wali 
Kota Malang, Iwan Kurniawan, me-
negaskan komitmennya dalam me-
nuntaskan 11 prioritas yang telah di-
canangkan sejak awal kepemimpinan- 
nya. Iwan, yang telah memimpin Kota 
Malang selama kurang lebih 7 bulan, 
menyatakan sebagian program 

Balai Prasarana Permukiman Wilayah 
(BPPW) Jawa Timur.  

"Kami juga telah berkoordinasi 
dengan Kementerian Pekerjaan Umum 
terkait pembiayaan proyek ini agar 
proses revitalisasi dapat berjalan 
lancar," katanya.  

Meski masa jabatannya segera 
berakhir, Iwan memastikan akan terus 
mengawal proses revitalisasi Pasar 
Besar Malang. Sebagai Direktur 
Perencanaan, Evaluasi, dan Informasi 
Pembangunan Daerah di Kementerian 
Dalam Negeri (Kemendagri), ia 
menegaskan komitmennya untuk 
memastikan proyek ini berjalan sesuai 
rencana meskipun dirinya tak lagi 
menjabat sebagai Pj Wali Kota Malang.  

Tak hanya itu, program penanganan 
sampah juga menjadi perhatiannya. 
Iwan menyebutkan, upaya pengelolaan 
sampah telah dilakukan melalui ber-
bagai pendekatan, ter-masuk per-
baikan Tempat Pembuangan Sementara 
(TPS) melalui skema Tanggungjawab 
S o s i a l  Pe r u s a h a a n  ( T S P )  d a n  
peningkatan kesadaran masyarakat 
dalam memilah sampah. (Santi/Dya)

Jawa Timur dan dijadwalkan akan 
mulai tahap pekerjaan konstruksi 
pada April 2025 mendatang.  

Selain itu,  guna menunjang 
aktivitas pariwisata yang semakin 
meningkat, Iwan juga mengaku telah 
proyek pembangunan lahan parkir di 
kawasan Kayutangan Heritage, yang 
saat ini tengah masuk dalam tahap 
perjanjian kontrak konsultan detail 
engineering design (DED). 

"Dalam hal ini tentunya saya 
mengapresiasi peran Aparatur Sipil 
Negara (ASN) yang turut berkontribusi 
dalam merealisasikan program-program 
tersebut. Kinerja ASN menjadi salah 
satu faktor penting dalam memastikan 
keberlanjutan program yang telah 
kami rancang," tambahnya.  

Di sektor ekonomi dan sosial, 
menurutnya revitalisasi Pasar Besar 
menjadi salah satu proyek strategis 
yang terus dikebut. Iwan menuturkan 
komunikasi dengan paguyuban 
pedagang terus dilakukan, begitu pula 
dengan penyusunan DED serta 
pemenuhan dokumen teknis lainnya 
yang saat ini tengah dikirimkan ke 

MALANG - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang mengembangkan 
sektor perikanan dengan mencanang-
kan program 'Kabupaten Nila'. Hingga 
saat ini, 5 lokasi telah berjalan 
pembudidayaan. Pada 2025, ditarget-
kan akan dieskalasi hingga 10 
kecamatan.  

K e p a l a  D i n a s  P e r i k a n a n  
Kabupaten Malang, Victor Sembiring, 
mengatakan program ini merupakan 
inisiatif Bupati Malang, Sanusi, yang 
terus  disosial isasikan melalui  
berbagai kegiatan, termasuk dalam 
agenda rutin Sambang Desa.

"Jadi nanti setiap kecamatan dan 
juga desa, harapannya adalah wilayah 
yang ada sumber airnya, dapat 
berkembang menjadi kawasan budi 
d aya  n i l a ,"  u j a r  V i c to r,  Ra b u  
(19/2/2025). 

V i c t o r  m e n y e b u t k a n ,  l i m a  
kecamatan yang mulai dikembangkan, 
yaitu di Desa Sananrejo Kecamatan 
Turen, Desa Pandanajeng Kecamatan 
Tumpang, Desa Sukoanyar Kecamatan 
Pakis, Kecamatan Lawang yang 
meliputi  Desa Mulyoharjo dan 
Sumberngepoh, serta di Kecamatan 
Wajak.  Ke depan,  menurutnya 
program ini akan diperluas ke daerah 
lain seperti  Sumberporong di  

Kecatamatan Lawang. 
M e s k i  d e m i k i a n ,  V i c t o r  

menggarisbawahi tidak semua daerah 
yang memiliki sumber air sudah 
tersentuh program ini. Salah satu 
contohnya yakni Kecamatan Jabung, 
yang hingga kini belum masuk dalam 
daftar lokasi pengembangan. 

K e n d a t i  d e m i k i a n ,  V i c t o r  
menyebutkan semangat masyarakat di 
daerah tersebut cukup tinggi dalam 
menyambut potensi budi daya ikan. 
Oleh karena itu, pihaknya akan 
berkoordinasi dengan anggota DPRD 
setempat untuk mengarahkan dana 
pokok-pokok pikiran (pokir) guna 
mendukung pengembangan budi daya 
nila di wilayah tersebut.  

"Kalau memang sumber airnya 
kurang mendukung, bisa dengan 
sistem bioflok yang lebih efisien dalam 
pemanfaatan air. Jadi, hampir semua 
k e c a m a t a n  b e r p o t e n s i  u n t u k  
mengembangkan budi daya nila 
d e n g a n  m e t o d e  y a n g  t e p a t ,"  
tambahnya.  

Terkait target ke depan, Victor 
m e n g u n g k a p k a n  c a p a i a n  p e -
ngembangan program ini masih 
bergantung pada ketersediaan 
anggaran. Saat ini, program baru 
berjalan di lima kecamatan. Namun, 

dengan inovasi  seperti  sistem 
greenhouse," jelasnya.  

Dengan memanfaatkan sumber 
air alami, dikatakannya budi daya 
nila dapat menghasilkan dua kali 
panen dalam setahun dengan 
produktivitas yang tinggi. Hal ini 
menjadi  peluang besar  untuk 
meningkatkan ketersediaan ikan di 
pasaran dengan harga yang lebih 
s t a b i l  d a n  t e r j a n g k a u  b a g i  
masyarakat.  (Santi/Dya)

dengan dukungan dari 
DPRD dan optimalisasi 
dana pokir, diharapkan 
p e n g e m b a n g a n n y a  
dapat diperluas hingga 
m e n c a k u p  1 0  
kecamatan pada tahun 
2025.  

Lebih lanjut, Victor 
j u g a  m e n j e l a s k a n  
alasan utama Pemkab 
Malang mencanangkan 
program "Kabupaten 
Nila" adalah tingginya 
permintaan ikan air 
tawar, baik dari dalam 
K a b u p a t e n  M a l a n g  
maupun daerah lainnya. 

Menurutnya, ikan 
air tawar khususnya 
n i l a  m e m i l i k i  
keunggulan dalam hal ketersediaan 
sepanjang tahun, tidak seperti ikan 
laut  yang produksinya sangat  
bergantung pada kondisi cuaca dan 
musim. 

"Kalau ikan laut itu produksinya 
tidak stabil, apalagi saat cuaca ekstrem 
seperti sekarang. Ombak besar bisa 
menghambat hasil tangkapan nelayan. 
Sementara, budi daya nila bisa 
dilakukan sepanjang tahun, bahkan 

Canangkan 'Kabupaten Nila', 

Pemkab Malang Targetkan Budi Daya di 10 Kecamatan

Pj	Wali	Kota	Malang,	Iwan	Kurniawan	saat	meninjau	bangunan	SDN	Ketawanggede	

usai	direnovasi	beberapa	waktu	lalu.	(Santi/Lenteratoday)

Kamis, 20 Februari 2025

Akhiri Masa Jabatan, 

Apa Kabar 11 Program Prioritas Pj Wali Kota Malang?
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WASHINGTON-Ketika Presiden 
R u s i a  V l a d i m i r  P u t i n  
melancarkan invasi ke Ukraina 
tiga tahun lalu, Presiden AS saat 
itu Joe Biden mengambil sikap 
tegas dalam solidaritas dengan 
Kyiv.

Ia membentuk benteng per-
tahanan sekutu Eropa dan 
menugas-kan penasihat veteran 
untuk meng-isolasi Moskow 
secara ekonomi dan diplomatik.

N a m u n  p e n d e k a t a n  
Washington berubah drastis 
dengan pertemuan awal antara 
negosiator AS dan Rusia.

Para pejabat bertemu hanya 
sebulan setelah Donald Trump 
kembali ke Gedung Putih , dengan 
Ukraina dan mitra NATO dikesamping-
kan oleh tim pembantu Trump yang 
relatif tidak berpengalaman dan Putin 
memberikan konsesi bahkan sebelum 
pembicaraan dimulai.

Langkah tergesa-gesa Trump 
untuk mengakhiri perang Rusia di 
Ukraina telah memicu kekhawatiran 
akan perjanjian damai dengan Putin 
yang dapat merusak keamanan Kyiv 
dan Eropa serta mengubah lanskap 
geopolitik.

"Fakta yang paling tersirat adalah 
bahwa Trump telah mengubah Rusia 
dari negara paria menjadi mitra yang 
berharga hanya dalam rentang waktu 
beberapa hari. Itu harus dibayar 
dengan harga mahal," kata Brett 
Bruen, mantan penasihat kebijakan 
luar negeri di pemerintahan Obama.

Perundingan di Riyadh, pertama 
kali AS dan Rusia bertemu untuk 
membahas konflik paling bermanfaat 
di Eropa sejak Perang Dunia Kedua, 
menghasilkan kesepakatan untuk 
membentuk tim negosiasi untuk 
pertemuan mendatang dan bekerja 
untuk memulihkan fungsi normal misi 
hubungan masing-masing, yang 
menunjukkan mencairnya hubungan 
yang telah lama membeku.

Bahkan sebelum perundingan, 
politisi Eropa menuduh Trump 
memberikan konsesi gratis kepada 
Moskow beberapa minggu lalu.

I a  m e l a k u k a n n y a  d e n g a n  
menyembunyikan keanggotaan NATO 
di Ukraina dan mengatakan bahwa 
adalah ilusi bagi Kyiv untuk percaya 
bahwa mereka dapat memenangkan 
kembali  20% wilayahnya yang 
sekarang berada di bawah kendali 
Rusia.

Menteri Pertahanan AS Pete 
Hegseth mengatakan kepada sekutu 
NATO minggu lalu bahwa tidak 
realistis bagi Ukraina untuk ber-
gabung dengan sekutu NATO sebagai 
bagian dari penyelesaian yang 
dinegosiasikan dengan Rusia dan 
harapan bahwa Kyiv untuk memulih-

kan perbatasannya yang diakui secara 
internasional adalah "tujuan yang 
ilusif".

Beberapa intimidasi mengecam 
pemerintahan Trump atas apa yang 
mereka katakan sebagai upaya 
meredakan ketegangan.

Pengecualian Ukraina dari per-
temuan hari Selasa menandai per-
ubahan tajam dari mantra Biden dan 
NATO tentang "tidak ada apa-apa 
tentang Ukraina tanpa Ukraina." Kyiv 
mengatakan tidak akan menerima 
kesepakatan apa pun yang dipaksakan 
tanpa persetujuannya.

Dan ketidakhadiran perwakilan 
Eropa menambah kecemasan negara 
AS tentang apakah Trump mungkin 
bersedia menyerahkan terlalu banyak 
demi sedikit dari Putin.

Hal ini membantu mendorong 
pemerintah Eropa untuk membahas 
kemungkinan memberikan pasukan 
p e n j a g a  p e r d a m a i a n  u n t u k  
mendukung kesepakatan apa pun 
tentang Ukraina.

Trump mengatakan kepada 
wartawan pada hari Selasa bahwa ia 
tidak akan menolak pengerahan 
pasukan tersebut, meskipun Menteri 
Luar Negeri Rusia Sergei Lavrov 
mengatakan bahwa Moskow tidak 
akan menerima pasukan NATO di sana, 
yang menandakan bahwa Rusia 
mungkin akan menolak kompromi 
besar apa pun.

Tidak ada tanda-tanda langsung 
b a h w a  p e j a b a t  R u s i a  t e l a h  
menawarkan konsesi apa pun dalam 
pertemuan tersebut.

Sementara itu, Presiden Ukraina 
Volodymyr Zelenskiy mengadakan 
kunjungannya ke Arab Saudi agar 
tidak memberikan "legitimasi" pada 
pertemuan hari Selasa antara pejabat 
AS dan Rusia di Riyadh, dua sumber 
yang mengetahui masalah tersebut 
mengatakan kepada Reuters.

Berbicara sebelumnya pada hari 
Selasa di Turki, Zelenskiy mengatakan 
b a h w a  i a  t e l a h  m e n g a d a k a n  
kunjungannya ke kerajaan tersebut, 

N a m u n ,  D e m o k r a t  J a k e  
Auchincloss, yang merupakan salah 
satu ketua kaukus Ukraina di DPR, 
m e n g a t a k a n  R u s i a  t e l a h  m e -
menangkan putaran pertama.

"Kremlin telah menormalkan 
d i p l o m a s i  b i l a t e r a l  y a n g  
mengecualikan Ukraina dan NATO dan 
mereka tidak mengorbankan apa pun 
untuk mendapatkannya," katanya 
kepada Reuters.

Tiga pejabat intelijen Barat 
mengatakan kepada Reuters bahwa 
mereka belum melihat bukti baru yang 
menunjukkan tujuan Putin telah 
b e r u b a h ,  d a n  m e n g a t a k a n  i a  
bermaksud untuk menguasai semua 
w i l a y a h  y a n g  t e l a h  d i r e b u t  
pasukannya dengan tujuan jangka 
p a n j a n g  u n t u k  m e m p e r l u a s  
jangkauannya di dalam Eropa.

"Putin tidak akan berhenti di 
Ukraina," kata Darius Jauniškis, 
direktur Departemen Keamanan 
Negara Lithuania, kepada Reuters. 
"Apakah ada keinginan tulus untuk 
mengakhiri perang? Saya rasa tidak."

Rekan Trump dari Partai Republik, 
Roger Wicker, ketua Komite Angkatan 
Bersenjata Senat, setuju bahwa Putin 
t i d a k  d a p a t  d i p e rc aya  d a l a m  
pembicaraan Ukraina.

“Putin adalah penjahat perang," 
kata Wicker kepada CNN." (reuters, 
cnn, ist/nei)

yang awalnya direncanakan pada hari 
Rabu (19/2/2025), hingga 10 Maret, 
dengan mengatakan bahwa ia tidak 
menginginkan "kebetulan apa pun".

“(Ukraina) tidak ingin terlihat 
memberikan legitimasi apa pun 
terhadap apa pun yang terjadi di 
Riyadh,” kata salah satu sumber.

Zelenskiy mengatakan di Ankara 
bahwa ia tidak diundang ke pertemuan 
hari Selasa antara delegasi pejabat 
tinggi AS dan Rusia, yang mencakup 
menteri luar negeri kedua negara. 
A m e r i k a  S e r i k a t  d a n  R u s i a  
mengatakan setelah perundingan 
mereka sepakat untuk terus maju 
dengan upaya untuk mengakhiri 
perang di Ukraina.

"Kami tidak ingin seorang pun 
memutuskan apa pun di belakang 
kami... Tidak ada keputusan yang 
dapat dibuat tanpa Ukraina tentang 
cara mengakhiri perang di Ukraina," 
kata Zelenskiy.

Presiden Trump, yang menjabat 
pada tanggal 20 Januari, telah 
berulang kali berjanji untuk segera 
m e n g a k h i r i  p e r a n g .  I a  t e l a h  
mendorong dimulainya perdamaian 
dalam waktu dekat, tetapi komentar 
dari pejabat tinggi telah menimbulkan 
pertanyaan tentang apa yang telah 
direncanakannya.

Rusia	Menang	Babak	Pertama
Emma Ashford, peneliti senior di 

lembaga pemikir Stimson Center di 
W a s h i n g t o n ,  m e n g a t a k a n  
pemerintahan Trump mungkin 
d i b e n a rka n  d a l a m  m e m b a t a s i  
perundingan untuk saat ini.

"Tentu saja tidak ideal jika Ukraina 
tidak hadir di ruangan itu, meskipun 
saya yakin mereka akan hadir di 
pertemuan-pertemuan seperti itu di 
masa mendatang," katanya. "Namun, 
pemerintah mungkin benar bahwa 
mengikutsertakan berbagai mitra 
E r o p a  d i  r u a n g a n  i t u  d a p a t  
menimbulkan terlalu banyak suara 
dan mempersulit kemajuan apa pun."

Risiko Langkah Baru Trump terkait Rusia

Foto	yang	menunjukkan	lokasi	serangan	rudal	Rusia,	di	tengah	serangan	Rusia	terhadap	Ukraina,	di	Kyiv,	

Ukraina,	Rabu	(12/2/2025).	REUTERS

4 ALASAN UKRAINA 
BISA RUNTUH PADA 2025
Menurut Nikolay Patrushev, penasihat 

Presiden Rusia Vladimir Putin

Banyak Kota Ukraina

yang Hancur

Perang berkepanjangan ini telah menghancurkan 
banyak kota Ukraina yang dulu merupakan kota 
makmur, termasuk Kharkov, Odessa, Nikolaev, 
Dnepropetrovsk.

Rusia Ingin Pengakuan Wilayah 

Ukraina yang Sudah Dicaplok

Meraih pengakuan internasional atas 
penggabungan wilayah yang telah diambil Rusia 
termasuk Kherson, Zaporozhye, Donetsk dan 
Lugansk, serta Krimea.

Negosiasi Perdamaian

Akan Mandul

Penyelesaian konflik dan nasib Ukraina dengan 
negara Barat mana pun kecuali AS. Uni Eropa, 
khususnya, tidak dapat dianggap sebagai 
kekuatan yang memiliki suara dalam masalah ini.

Trump Tidak Mendukung 

Perang Ukraina 

Moskow telah memperhitungkan kembalinya 
Presiden terpilih AS Donald Trump yang telah 
berulang kali isyaratkannya untuk mengakhiri 
konflik Ukraina.
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iritasi ringan hingga luka kecil pada 
kornea."

Luka kecil pada kornea (corneal 
scratch) terjadi ketika partikel kecil 
melukai permukaan mata. 

Gejalanya meliputi rasa sakit, 
kemerahan, mata berair, hingga 
sensasi seperti ada benda asing yang 
mengganjal di mata. Bagi pemilik mata 
sensitif atau pengguna lensa kontak, 
risiko ini menjadi lebih tinggi.

Selain itu, Dr. Melanie juga 
mengingatkan bahwa tidak semua 
gl itter  dibuat  dengan standar 

kosmetik. Misalnya saja craft 
g l i t te r,  s e r i n g  ka l i  

terbuat dari logam 
atau kaca. Jika 

secara  t idak  
s e n g a j a  

m a s u k  k e  
mata, risiko 
iritasi, rasa 
s a k i t ,  
b a h k a n  
i n f e k s i  
b i s a  
meningkat
.

EYESHADOW ber-glitter memang 
membuat riasan mata terlihat lebih 
mempesona dan glamor, terutama 
untuk acara spesial. 

Namun, ada risiko tersembunyi di 
balik kecantikannya, karena partikel 
g l i t t e r  d a p a t  m e m b a h a y a k a n  
kesehatan mata, terutama bagi mereka 
yang memiliki mata yang sensitif.

Menurut Dr. Melanie Denton 
Dombrowski, seorang optometris 
yang menangani pasien dengan mata 
sensitif, apa pun yang diaplikasikan di 
sekitar mata berpotensi masuk ke 
dalam mata.

" K a m i  s e r i n g  m e l i h a t  
e ye s h a d o w  d a n  m a s k a ra  
mengambang dalam air mata 
pasien saat  diperiksa 
d e n g a n  m i k r o s k o p  
berkekuatan tinggi," 
ungkapnya,  seperti  
d i k u t i p  d a r i  
Standard.co.uk.

D i a  
m e n a m b a h k a n ,  
"Glitter dan partikel 
berkilau lainnya akan 
masuk ke dalam mata 
j i k a  d i a p l i k a s i k a n  
terlalu dekat, dan ini 
d a p a t  
m e n y e b a b k a n  

D r.  A l e x a  H e c h t ,  s e o r a n g  
optometris lainnya, juga menyoroti 
b a h wa  p a r t i k e l  g l i t t e r  d a p a t  
mengganggu lapisan air mata (tear 
film),  yaitu lapisan tipis yang 
melindungi mata.

"Ketika partikel glitter atau fallout 
(bubuk yang jatuh) dari eyeshadow 
masuk ke dalam air mata, ini bisa 
menyebabkan mikro-abrasi pada 
kornea atau menimbulkan iritasi," 
ujarnya.

Cara	 Menggunakan	 Glitter	 dengan	
Lebih	Aman

Jika tetap ingin tampil dengan efek 
kilau tanpa membahayakan mata, ada 
beberapa cara yang bisa diikuti untuk 
meminimalkan risiko. Dr. Alexa 
merekomendasikan eyeshadow dalam 
bentuk stik atau krim karena fallout-
nya cenderung lebih sedikit dan lebih 
menempel di kulit.

Jika tetap ingin memakai bubuk 
g l i t t e r ,  d i s a r a n k a n  u n t u k  
mengaplikasikan produk setidaknya 
dua jari di luar area mata, seperti 
tulang alis atau pipi, guna menghindari 
partikel masuk ke dalam mata. Selain 
itu, proses pembersihan makeup juga 
sangat penting.

"Mulailah dengan balm pembersih 
untuk meluruhkan glitter dengan 
lembut, lalu bilas air hangat, dan akhiri 
d e n ga n  m i c e l l a r  wa te r  u n t u k  
memastikan tidak ada sisa produk 
yang tertinggal," sarannya.
Potensi	 risiko	 penggunaan	 eye	

shadow
Meskipun keamanan bahan eye 

shadow biasa pada umumnya dapat 
dikontrol, penggunaan yang tidak 
tepat atau faktor lain juga dapat 
menyebabkan masalah pada mata dan 
periorbital. Berikut ini adalah risiko 
yang mungkin terjadi:

Reaksi	alergi
Beberapa orang alergi terhadap 

bahan kimia, pigmen, atau wewangian 
tertentu, yang bermanifestasi sebagai 
kemerahan, gatal, sensasi terbakar, 
dan bahkan ruam di sekitar mata. Jika 
terjadi reaksi alergi, produk yang 
b e r s a n g k u t a n  h a r u s  s e g e r a  
dihentikan.

Iritasi	mata
Bedak eye shadow dapat masuk ke 

mata karena partikelnya yang kecil, 
sehingga menyebabkan iritasi atau 
sensasi benda asing. Khusus untuk eye 
shadow glitter, payet-payet kecilnya 
dapat menggores kornea begitu masuk 
ke mata, sehingga menyebabkan rasa 
sakit atau infeksi.

Risiko	infeksi
Jika peralatan seperti kuas makeup 

atau spons tidak dibersihkan secara 
teratur, peralatan tersebut dapat 
menjadi tempat berkembang biaknya 
bakteri dan meningkatkan risiko 
infeksi mata, seperti hordeolum atau 
konjungtivitis. Berbagi kosmetik juga 
dapat menyebarkan bakteri atau virus. 
(nei,ist/dya)

Cantik tapi Berisiko

Bahaya 
Eyeshadow Glitter

· Hanya gunakan kosmetik yang memang 

 dirancang untuk digunakan di sekitar mata. 

----------------------------------------------------------------

· Hindari produk yang tidak diuji terlebih 

  dahulu atau mengandung zat kimia yang keras.

----------------------------------------------------------------

 Jangan berbagi make up dengan orang lain, 

 bahkan dengan keluarga maupun teman.

----------------------------------------------------------------

· Hindari menggunakan glitter yang bukan

 diperuntukkan untuk wajah atau tubuh, 

 seperti yang digunakan untuk kerajinan.

tips	supaya	Anda	tetap	merasa	aman

	ketika	menggunakan	kosmetik	glitter:
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INDONESIA melalui Badan Riset dan 
Inovasi Nasional (BRIN) telah dipilih 
o l e h  B a d a n  T e n a g a  A t o m  
Internasional (IAEA) sebagai salah 
satu negara pilot untuk program 
N U T E C  P l a s t i c s .  P ro g ra m  i n i  
bertujuan untuk mengembangkan 
teknologi radiasi untuk mengatasi 
limbah plastik dan memanfaatkannya 
di sektor industri.

" L e n o v o  d e n g a n  b a n g g a  
memperkenalkan Legion Go S di 
Indonesia, sebagai wujud komitmen 
kami untuk terus berinovasi dan 
memberikan pengalaman gaming 
terbaik bagi para gamer di Tanah Air. 
Kehadiran Legion Go S diharapkan 
dapat menjadi pilihan yang tepat bagi 
mereka yang baru memasuki dunia 
h a n d h e l d  ga m i n g ,"  u j a r  S a n t i  
Nainggolan, Consumer Lead Lenovo 
Indonesia dalam sebuah keterangan, 
dikutiip Rabu (19/2/2025).

Lenovo Legion Go S berjalan 
dengan sistem operasi Windows 11, 
dengan desain layar yang lebih besar 
tapi bobot lebih ringan. Perangkat 
gaming ini memiliki dimensi 127.55 x 
299 x 22.6 mm, dengan layar 
berukuran 8 inci WUXGA beresolusi 
1920 x 1200, rasio layar 16:10, dan 
refresh rate 120 Hz.

Layarnya disimpan di tengah layar 
perangkat, diapit oleh dua joystick 
yang dilengkapi lampu RGB, touchpad, 
speaker, serta tombol operasi yang ada 
di kiri dan kanan layar. Joystick tidak 
bisa dibongkar pasang seperti Legion 
Go.

Bodi belakangnya terdapat lubang-
lubang kecil untuk mengalirkan udara 
dingin ke dalam mesin, lalu membuang 
udara panas melalui lubang yang ada 
b a g i a n  a t a s  ko n s o l ,  s e h i n g ga  

cepat maupun game balapan yang 
mengandalkan presisi. Fitur ini 
m e m u n gk i n ka n  p e m a i n  u n t u k  
mengatur strategi dengan lebih 
fleksibel, memberikan keunggulan 
kompetitif yang signifikan.

Selain itu, joystick Hall Effect yang 
d i s e m a t k a n  d i  k o n t r o l e r  i n i  
menawarkan pergerakan yang lebih 
halus dan responsif dibandingkan 
joystick konvensional .  Dengan 
teknologi ini, setiap gerakan terasa 
lebih akurat, memastikan pengalaman 
bermain yang lebih mulus dan imersif.

Tak hanya soal performa, Legion 
Go S juga hadir dengan desain yang 
lebih stylish berkat pencahayaan RGB 
yang bisa disesuaikan. Fitur ini 
m e m b u a t  t a m p i l a n  p e ra n gka t  
semakin keren dan menyatu dengan 
atmosfer permainan. Ditambah 
dengan Pivot D-Pad yang lebih besar, 
kontroler ini mempermudah eksekusi 
k o m b i n a s i  t o m b o l  y a n g  
kompleks—ideal bagi gamer yang 
gemar bermain game fighting atau 
genre lain yang menuntut ketepatan 
setiap gerakan. (nei,ist/dya)

baik offline maupun online. Selama 
masa promo, setiap pembelian Legion 
Go S akan mendapatkan free Xbox 
Game Pass selama 3 bulan, gratis 
Legion Go USB-C Dock, dan garansi 
selama 3 tahun. 

Dibekali teknologi kontroler 
Legion TrueStrike

Legion TrueStrike hadir sebagai 
fitur yang membantu memberikan 
pengalaman gaming yang lebih 
nyaman di Legion Go S. Desainnya 
ergonomis dengan unibody yang 
ramping, kontroler ini dirancang 
untuk memberikan kenyamanan 
maksimal, bahkan saat digunakan 
dalam sesi gaming yang panjang. 
Dilengkapi dengan tekstur anti-slip, 
kontroler ini memastikan genggaman 
yang kokoh, sehingga gamer bisa tetap 
fokus tanpa khawatir kehilangan 
kontrol di momen-momen krusial.

Salah satu fitur unggulannya 
adalah trigger yang dapat disesuaikan. 
Gamer bisa memilih tekanan tombol 
pendek atau panjang sesuai dengan 
kebutuhan permainan, baik untuk 
game FPS yang membutuhkan reaksi 

perangkat tidak mudah panas saat 
sedang digunakan. Sementara itu, 
bobotnya cuma 720 gram.

Lenovo mengandalkan prosesor 
AMD Ryzen Z2 Go sebagai dapur 
pacunya, yang memiliki 4 core dengan 
kecepatan clock hingga 4,3 GHz. 
Performanya didukung dengan opsi 
RAM 16 GB dan 32 GB, serta memori 
penyimpanan hingga 1 TB. Baterainya 
berkapasitas 55,5 Whr dengan adapter 
65W.

“AMD Ryzen Z2 Go adalah sebuah 
prosesor untuk handheld gaming yang 
affordable tapi punya performa 
graphic yang lebih baik dibandingkan 
AMD Ryzen Z1. Jumlah graphic unit-
nya, kita punya 12 cores unit, 
sedangkan Z1 biasa hanya 6 unit. 
Secara speed, max speed-nya bisa 
berjalan di atas 4 Ghz,” ujar Donnie 
Brahmandika, Retail and Product 
Enablement Manager AMD Indonesia, 
di kutip pada Rabu (19/2/2025).

Legion Go S dilengkapi dengan slot 
kartu microSD, dua port USB 4 Type-C, 
jack handphone, WiFi 6, dan Bluetooth 
5.3. Dia juga mendukung SSD ukuran 
M.2 PCle 2242 atau 2280. 

Legion Go S tidak 
h a n y a  d a p a t  
menjalankan game 
AAA di Xbox Game 
Pass. Konsol juga 
mampu mengolah 
sejumlah game 
Android kelas 
berat.

L e n o v o  
I n d o n e s i a  
menjual Legion 
Go S  dengan 
harga mulai dari 
Rp 8.999.000, 

LENOVO RILIS KONSOL GAME GENGGAM 
LEGION GO S DENGAN CHIP AMD 
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liststyle

Sebegitu pentingnya kesehatan 
mental antara suami dan juga istri 
karena itu yang akan membentuk 
bagaimana kehidupan anak kelak. 
Nah, karena sepenting itu, maka perlu 
sekali untuk hati-hati dalam memilih 
pasangan. Menurut Brett Novick juga, 
ada tiga hal red flags yang bisa 
m e m b e n t u k  w a t a k  s e s e o r a n g 
m e n j a d i  b u r u k ,  y a i t u 
alcohol, addiction, dan affairs.

Jika ketiga hal ini ternyata ada di 
pasanganmu sebelum nikah, lebih 
baik putuskan saja, sih. Dampak 
a l ko h o l  n e g a t i f  b a n g e t  d a l a m 
kehidupan rumah tangga. Jika suami 
candu alkohol, istri atau anak bisa jadi 
sasaran empuk kekerasan. Begitu 
pula kalau kecanduan obat-obatan 
terlarang. Keluarga pasti akan hancur. 
Belum lagi kalau misalkan dia sudah 
ketahuan pernah sel ingkuh di 
belakang sebelum menikah. Itu 
s u d a h  r e d  f l a g  b a n g e t .  S e b a b , 
selingkuh itu bukan khilaf. 

Bahagia	 Dalam	 Menjalani	 Pasang	
Surut	Pernikahan

Pentingnya memahami watak 
p a s a n ga n  s e b e l u m  n i ka h  j u ga 
berperan penting dalam seberapa 
bahagia kamu dalam pernikahan. 
Benar bahwa bahagia itu kita sendiri 
yang menciptakan. 

Namun, pernikahan terjalani oleh 
dua pihak sehingga butuh saling 
memahami jika ingin menciptakan 
bahagia dalam situasi  apapun. 
(nei,ist/dya)

destruktif.
S e l a i n  i t u ,  k e t e r a m p i l a n 

komunikasi dan penyelesaian konflik 
yang sehat sangat diperlukan agar 
h u b u n g a n  t e t a p  h a r m o n i s . 
Keterampilan regulasi emosi juga 
perlu dikembangkan agar pasangan 
bisa mengelola stres dan perbedaan 
dengan sehat, sehingga risiko ghosting 
atau KDRT bisa diminimalkan.

Dengan ini ,  pasangan dapat 
membangun relasi yang stabil, sehat, 
dan saling mendukung dalam berbagai 
f a s e  k e h i d u p a n .  “ P e r s i a p a n 
pernikahan bukan hanya soal materi, 
tetapi juga kesiapan psikologis, 
emosional, dan keterampilan dalam 
hubungan. Pasangan perlu memahami 
cara berkomunikasi, menyelesaikan 
k o n f l i k ,  s e r t a  m e n y e s u a i k a n 
ekspektasi  pernikahan melalui 
konseling pranikah atau diskusi 
terbuka tentang nilai, peran dalam 
rumah tangga, pola asuh anak, dan 
pengelolaan keuangan,” kata Teresa.

Tidak	 Bisa 	 Mengubah	 Watak	
Pasangan	Setelah	Menikah

Secara alami, seseorang akan 
mencari pasangan yang memiliki 
karakter berbeda dengan dirinya. 
Misalnya, jika kamu adalah seorang 
perempuan yang keras kepala, rapi, 
dan tidak mau kalah, maka biasanya 
secara nggak sadar kamu akan 
mencari pria yang penyabar, memiliki 
perkataan dan intonasi lembut, dan 
j u g a  l e b i h  d e w a s a  a g a r  b i s a 
memegangmu. 

MENURUT Psikolog klinis Teresa 
Indira Andani, mengenal pasangan 
secara mendalam sangat penting 
sebelum menikah. Pernikahan tidak 
hanya tentang cinta, tapi juga tentang 
k e r j a  s a m a  j a n g k a  p a n j a n g 
antara pasangan. 

“ D a l a m  h u b u n g a n , 
interdependensi memainkan peran 
kunci, di mana pasangan harus bisa 
bekerja  sama,  menggabungkan 
sumber daya, serta menghadapi 
tantangan hidup secara bersama-
sama. Oleh karena itu mengenali 
pasangan menjadi hal yang penting 
dan mendasar ya,” kata psikolog 
lulusan Universitas Indonesia pada 
Selasa (18/2/2025).

Ia mengatakan jika seseorang 
menikah tanpa memahami karakter, 
nilai, serta cara pasangan menghadapi 
s t r e s  d a n  k o n f l i k ,  r i s i k o 
ketidakcocokan meningkat, yang 
dapat  berujung pada pasangan 
menghindari masalah atau adanya 
kontrol yang dominan dan kekerasan 
dalam hubungan (KDRT).

KDRT juga bisa terjadi karena tidak 
ada intervensi psikologis bagi pelaku, 
masih ada kontak dengan mantan 
pasangan terkait anak, atau korban 
mengalami trauma bonding, yaitu 
keterikatan emosional dengan pelaku 
meskipun mengalami kekerasan.

Maka itu pemahaman yang baik 
sebelum menikah, persiapan yang 
matang, pasangan dapat membangun 
pernikahan yang stabi l ,  sa l ing 
mendukung,  dan minim konflik 

Sebab itu, penting untuk menemukan 
pasangan yang memiliki karakter baik 
s e j a k  a w a l .  G i m a n a  t a h u n y a ? 
Menurut Brett Novick, caranya adalah 
dengan mengobservasi perilakunya 
kepada orang lain, khususnya kepada 
o r a n g  y a n g  n g g a k  m e m b a w a 
keuntungan bagi dirinya.

Lalu bisa juga dilihat dari kegiatan 
sehari-hari saja. Misalnya sedang 
berada di kemacetan, apakah dia akan 
berbicara kasar dan menyalahkan 
orang atau tidak. Hal-hal seperti itu 
bisa jadi indikasi gimana pasanganmu 
akan menyelesaikan masalah di depan 
dalam kehidupan pernikahan. 

Jika sinyal yang ditangkap baik, 
teruskan saja .  Tapi  j ika  nggak, 
sebaiknya mundur aja. Sebab, watak 
b u r u k  t i d a k  a ka n  b i s a  d i u b a h . 
B i a s a nya  p e r e m p u a n  b e r h a r a p 
p a s a n g a n n y a  s u a t u  s a a t  a k a n 
berubah. Sayangnya menurut Caroline 
Madden, seorang terapis pernikahan 
dan keluarga, hal tersebut nggak 
mungkin terjadi.

Keluarga Adalah Fondasi Utama 
Manusia Dalam Menjalani Kehidupan
Pe r n i ka h a n  m e r u p a ka n  i b a d a h 
seumur hidup yang suatu saat akan 
bertambah anggota,  yaitu anak. 
Banyak sekal i  hasi l  s tudi  yang 
menyatakan bahwa anak yang pintar 
dan bahagia itu karena terlahir di 
dalam keluarga yang penuh dengan 
kasih sayang. 

Sebaliknya, banyak sekali orang 
yang terjerumus ke hal-hal buruk 
karena keluarganya berantakan. 

10 Kamis , 20 Februari 2025

Menikah Tanpa Kenal Karakter,
Apa Akibatnya? 



Mendiktisaintek	...	(dari	Hal	1)

PRESIDEN Prabowo Subianto mulai 
melakukan perombakan menteri 
Kabinet atau reshuffle.  Menteri 
Pe n d i d i k a n  T i n g g i ,  S a i n s ,  d a n 
Teknologi (Mendiktisaintek) Satryo 
Soemantri Brodjonegoro adalah 
menteri  pertama yang terkena 
reshuffle ini.

Satryo pertama kali diumumkan 
sebagai menteri pada 20 Oktober 
2024 di  Is tana  Negara .  Satryo 
kemudian resmi dilantik keesokan 
harinya.

Saat itu, Satryo berjanji akan 
melakukan berbagai perbaikan di 
Kemendiktisaintek. Salah satu yang 
menjadi fokusnya yakni kemampuan 
berpikir kritis pada anak-anak.

" We  h ave  to  t ra n s fo r m  o u r 
educational methodology (Kita harus 
mentransformasikan metodologi 
pendidikan kita). Harus membuat 
anak-anak kita semua punya critical 
thinking. Otherwise (kalau tidak), kita 
tidak bisa survive (bertahan) di masa 
depan," katanya usai serah terima 
jabatan di Gedung A Kemdikbud, 
Jakarta, Senin (21/10/2024).

Sebelum menjadi menteri, Satryo 
lebih dulu dikenal sebagai seorang 
akademisi. Pria kelahiran Delft , 
Belanda pada 5 Januari 1956 tersebut 
j u ga  p e r n a h  m e n g i s i  p o s i s i  d i 
Kemendikbud. Ia pernah menjabat 
sebagai Direktur Jenderal Pendidikan 
Tinggi pada periode 1999 hingga 
2007.

U n t u k  d i k e t a h u i ,  S a t r y o 
menyelesaikan pendidikan tinggi di 
bidang teknik mesin. Ia menyelesaikan 
pendidikan S1 di Institut Teknologi 
B a n d u n g  ( I T B ) .  K e m u d i a n ,  i a 
melanjutkan studi ke University of 
California, Berkeley, Amerika Serikat.

Di universitas tersebut, ia meraih 
gelar Ph.D di bidang Teknik Mesin 
pada 1985.  Gelar akademiknya 
menambah kapabilitasnya dalam 
bidang pendidikan dan teknologi.

Namun, selama masa jabatannya, 
S a t r y o  j u g a  t a k  t e r l e p a s  d a r i 
kontroversi. Ia sempat ramai menjadi 
perbincangan publik. Pasalnya, dia 
didemo ratusan pegawai di kantornya 
perihal mutasi pegawai.

S a a t  i t u ,  S a t r y o  s e m p a t 
meluruskan memang ada mutasi 
besar-besaran karena pecahnya 
k e m e n t e r i a n  j a d i  t i g a  s e j a k 
pemerintahan Presiden Prabowo 
Subianto.

Kini ,  tepat  121 hari  Satryo 
menjabat sebagai Mendiktisaintek. 
Namun, ia menjadi menteri pertama 
Kabinet Indonesia Maju yang terkena 
reshuffle.

Kabar reshuffle itu mulanya 
dibenarkan oleh Sekretaris Kabinet 
Mayor Teddy Indra Wijaya.  Dia 
menyebut pelantikan beberapa 
pejabat dilakukan sore hari.

"Hari ini, akan ada pelantikan 

beberapa pejabat. Sore nanti ya," kata 
Mayor Teddy Indra Wijaya saat 
dikonfirmasi, Rabu (19/2/2025).

Satryo digantikan oleh Guru Besar 
ITB Brian Yuliarto. Presiden Prabowo 
Subianto pun resmi melantik Brian.

Pelantikan digelar di Istana 
Negara, Jakarta, Rabu (19/2/2025). 
Pelantikan Brian ini berdasarkan 
Keppres nomor XXVIP tahun 2025 
t e n t a n g  p e m b e r h e n t i a n  d a n 
pengangkatan menter i  negara 
Kabinet Merah Putih periode tahun 
2024-2029.

Prabowo kemudian melantik 
langsung dengan mengambil sumpah 
jabatan. Brian Yuliarto mengikuti 
sumpah yang dibacakan Prabowo. 
Berikut bunyinya:

"Saya bersumpah bahwa saya 
akan setia kepada Undang-Undang 
Dasar Negara Republik Indonesia 
tahun 1945 serta akan menjalankan 
s e g a l a  p e ra t u ra n  p e r u n d a n g -
undangan dengan selurus-lurusnya 
demi darmabakti saya kepada bangsa 
dan negara. Bahwa saya dalam 
menjalankan tugas jabatan akan 
menjunjung tinggi etika jabatan, 
bekerja dengan sebaik-baiknya, 
dengan penuh rasa tanggung jawab," 
demikian bunyi sumpah tersebut.

Bersamaan dengan pelantikan 
Brian, Presiden Prabowo Subianto 
juga melantik Kepala BPKP Yusuf 
Ateh dan Wakil Kepala BPKP Agustina 
A r u m s a r i ,  Ke p a l a  B P S  A m a l i a 
Adininggar, Wakil Kepala BPS Sonny 
Harry Budiutomo, Kepala BSSN 
Nugroho Sulistyo Budi.

Mengaku	Mengundurkan	Diri
Satryo Soemantri Brodjonegoro 

sendiri mengaku  mengundurkan diri 

dari jabatan Menteri Pendidikan 
Tinggi, Sains dan Teknologi di Kabinet 
Merah Putih.

Ia menjelaskan alasan utama 
mundur karena kinerjanya tidak 
sesuai dengan harapan pemerintahan 
Presiden Prabowo Subianto. Satryo 
mengaku sudah bekerja secara 
maksimal dalam 4 bulan terakhir.

"Alasan utamanya karena saya 
sudah bekerja keras selama empat 
bulan ini. Namun karena mungkin 
tidak sesuai dengan harapan dari 
pemerintah. Ya, saya lebih baik 
mundur daripada diberhentikan," kata 
Satryo di Kantor Kemendiktisaintek, 
Jakarta, Rabu (19/2)

I a  m e n y a t a k a n  s u d a h 
menyerahkan surat pengunduran diri 
ke Kemensetneg untuk diteruskan ke 
Presiden Prabowo.

"Surat itu saya buat tadi malam 
jam 12 malam. Saya buat tadi malam, 
lalu saya serahkan ke Setneg untuk 
disampaikan ke presiden," ujarnya.

Ia mengaku legowo mengundur-
kan diri dari jabatan tersebut."Harus 
legowo kerja itu. Kita kerja baik, 
maksimal sudah, tidak ada pamrih, 
tulus saya kerja. Oke? Kalau enggak 
cocok ya sudah, saya mundur saja," 
katanya.

Terpisah, pengamat politik Ray 
Rangkuti menilai setidaknya ada tiga 
hal yang kemungkinan menjadi 
m u s a b a b  P r e s i d e n  P r a b o w o 
mengganti Menteri Pendidikan Tinggi, 
S a i n s ,  d a n  T e k n o l o g i  a t a u 
Mendiktisaintek Satryo Soemantri 
Brodjonegoro. Menurut Ray, hal-hal 
seperti perbedaan pandangan politik 
hingga polemik yang sempat menimpa 
S a t r yo  m e n j a d i  a l a s a n  d i b a l i k 
penggantiannya.

"Pertama itu karena peristiwa 
y a n g  s e b e l u m n y a  ( d e m o  A S N 
Kemendiktisaintek), yang kedua 
mungkin dianggap gagal  untuk 
m e n a h a n  g e r a k a n  m a h a s i s w a 
'Indonesia Gelap', yang ketiga boleh 
jadi cara pandang beliau (Satryo) 
memang agak beda dengan Prabowo,” 
kata Ray di Rawamangun.

Ray berpendapat, Satryo memiliki 
perbedaan penafsiran terkait dengan 
kebebasan akademik. Satryo, kata Ray, 
cenderung mendukung kebebasan 
akademik. Suatu hal yang berbanding 
terbal ik  dengan cara  Presiden 
Prabowo Subianto memandang 
kehidupan kampus.

“Pak Prabowo inginnya sejak dari 
kampus sudah nggak ada demo-demo. 
Sementara Menteri yang sekarang 
merasa itu kan kebebasan ekspresi, 
kebebasan akademik,” ucap Ray. “Di 
luar demo ASN (Kemendiktisaintek), 
cara pandang (Satryo) terhadap dunia 
pendidikan itu justru bagus,” katanya 
lagi.

Wakil Menteri Pendidikan Tinggi 
Sains dan Teknologi Stella Christie 
memastikan bahwa pergantian Satryo 
d e n g a n  B r i a n  t i d a k  a k a n 
mempengaruhi kinerja kementerian.

Hal itu diungkapkan Stella usai 
menghadiri pelantikan sejumlah 
pejabat di Istana Negara, Jakarta 
Pusat, Rabu (19/2/2025).

"[Pengaruhi kinerja] Tidak, kalau 
untuk kinerja, kami selalu bantu 
menteri yang sudah siap untuk 
mengatur keputusan," kata Stella.

Stella yakin keputusan yang 
diambil oleh Presiden Prabowo 
Subianto merupakan hal yang terbaik 
untuk bangsa dan negara.(ist/wid, 
din, ant, rls/dya)

Sambungan
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arahan dari Sekretaris Kabinet 
Mayor Teddy Indra Wijaya.

"Nanti tergantung Pak Kepala dan 
Pa k  S e s ka b  n a n t i  p ro s e s  d a n 
arahannya," ucap dia.

Meski tak jadi dilantik di Istana 
hari ini, Pratama mengaku sudah 
menandatangani pakta integritas. Ini 
lumrah dilakukan oleh pejabat 
negara sebelum dilantik."Saya sudah 
tanda tangan pakta integritas sih. Iya 
belum [prosesi]" tandasnya.

Cerita selanjutnya datang dari 
Menteri Koperasi (Menkop) Budi 
Arie Setiadi. Dia mengaku akan 
bertemu Presiden ke-7 RI Joko 
Widodo (Jokowi). Dia menyebut, 
dalam pertemuan itu hanya akan 
berbincang-bincang ringan.

"Ya, ya, ini mau ketemu, ngobrol 
aja," kata Budi Arie usai menghadiri 
acara pelantikan di Kompleks Istana 

Ke p r e s i d e n a n ,  J a k a r t a ,  R a b u 
(19/2/2025).

S a a t  d i t a nya ,  a p a ka h  a ka n 
m e m b a h a s  t e r k a i t  r e n c a n a 
pembentukan partai, Budi enggan 
menjawab secara detail."Tunggu 
sajalah," ujarnya.

Lebih jauh, Ketua Umum Relawan 
Projo itu mengatakan, pertemuannya 
d e n g a n  J o k o w i  u n t u k  r a k y a t 
I n d o n e s i a ." P o k o k n y a  u n t u k 
Indonesia untuk negara bangsa dan 
rakyat," pungkasnya.

Presiden ke-7 RI Joko Widodo 
(Jokowi) bicara soal peluangnya 
membentuk partai baru. Saat ini ia 
sudah berstatus nonparpol setelah 
dipecat PDIP.“Partai super terbuka 
(rencana buat partai),” ujar Jokowi 
singkat di kediamannya di Solo, Jawa 
Tengah, Kamis (13/2/2025).(din, 
ant, ist/dya)

CERITA lain muncul dalam reshuffle 
perdana Kabinet Prabowo. Pratama 
Dahlian Persadha batal dilantik 
sebagai Wakil Kepala Badan Siber 
dan Sandi Negara (BSSN). Padahal, ia 
sudah hadir langsung di Istana 
Negara saat Presiden Prabowo 
Subianto melantik sejumlah pejabat, 
Rabu (19/2/2025).

Bahkan, Pratama juga sudah 
mengenakan setelan pakaian sipil 
lengkap (PSL) dengan peci hitam dan 
dasi biru. Juga sudah mengajak anak-
istri hadir di Istana.

Usai acara di Istana Negara, ia 
menegaskan pelantikannya memang 
tidak jadi dilakukan.

"Nggak jadi  di lantik ,"  kata 
Pratama.Sementara ditanya apakah 
ada serah terima jabatan di kantor 
BSSN, Pratama tidak menegaskan. Ia 
mengatakan hal itu tergantung 

Pratama Persadha Batal Dilantik 

hingga Budi Arie Bakal Temui Jokowi



now
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"Momentum pengajuan Raperda 
i n i  d i h a r a p k a n  t i d a k  s e k a d a r 
perubahan nomenklatur, akan tetapi 
l e b i h  p e n t i n g  d a r i  i t u  a d a l a h 
bagaimana meningkatkan kinerja 
BUMD yang dimiliki Jawa Timur dalam 
memberikan kontribusi real terhadap 
pendapatan daerah," tegas Harisandi.

Dengan berbagai catatan dan 
rekomendasi yang diberikan, DPRD 
Jatim berharap bahwa Raperda 
tersebut dapat membawa perubahan 
positif bagi pengelolaan PT PJU dan 
BUMD lainnya. Sehingga ke depan 
s e m a k i n  b e r d a y a  s a i n g  d a n 
berkontribusi bagi pembangunan 
daerah.

D i k e t a h u i ,   P e m p r o v  J a t i m 
mengusulkan perubahan nomenklatur 
Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) 
Petrogas  Jat im Utama menjadi 
Pe r u s a h a a n  Pe r s e ro a n  d a e ra h 
(Perseroda).

P T  P e t r o g a s  J a t i m  U t a m a 
m e n j a l a n k a n  u n i t - u n i t  u s a h a 
mengelola Sumber Daya Alam Minyak 
& Gas Bumi, Sumber Daya Energi & 
Energi Terbarukan, Sumber Daya 
M i n e ra l ,  &  Pe n g e l o l a a n  U s a h a 
Pelabuhan Umum serta Kegiatan Jasa 
Penunjang lainnya.

Sejalan dengan waktu, PT Petrogas 
Jatim Utama telah mampu mengem-
bangkan usahanya dengan baik. Saat 
ini PT Petrogas Jatim Utama telah 
memiliki  Anak Perusahaan dan 
beberapa Kerjasama Operasi (KSO). 
(Adv, Pra/Dya)

Pelaksana Tugas atau Plt. Kami harap 
hal itu dapat menjadi perhatian utama 
Pemprov Jatim agar ditempatkan Dirut 
D e � i n i t i f  d a n  m a m p u  b e k e r j a 
maksimal," tegas Adam.

Selain itu, Adam juga menekankan 
p e n t i n g nya  ko n t r i b u s i  P T  P J U 
terhadap peningkatan Pendapatan 
A s l i  D a e r a h  ( P A D ) ,  m e l a l u i 
optimalisasi kinerja BUMD tersebut.

Senada dengan hal itu, Anggota 
Komisi C DPRD Jatim, Aufa Zha�iri, 
menyatakan tanggapan dari  P j 
Gubernur akan menjadi dasar reko-
mendasi DPRD dalam menindaklanjuti 
rencana pengembangan BUMD. 

"Pada dasarnya, jawaban dari Plh 
G u b e r n u r  a k a n  m e n j a d i  d a s a r 
r e k o m e n d a s i  k i t a  u n t u k  m e -
nindaklanjuti rencana pengembangan 
BUMD baik itu PT PWU maupun PT 
PJU. Kami ingin ada langkah konkret 
dan realistis dalam peningkatan PAD 
dari sektor BUMD. Agar ke depan 
dapat menjadi penyumbang yang 
signi�ikan terhadap Pendapatan APBD 
Jawa Timur," ujar Aufa.

Sementara itu, Anggota DPRD 
Jatim dari Fraksi PKS, Harisandi, 
menegaskan perubahan nomenklatur 
dalam Raperda ini harus disertai 
dengan peningkatan kinerja BUMD 
agar mampu memberikan kontribusi 
nyata terhadap pendapatan daerah.Ia 
mengingatkan bahwa perubahan ini 
tidak boleh hanya bersifat formalitas, 
melainkan harus berdampak langsung 
pada kesejahteraan masyarakat.

SURABAYA– Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Jawa Timur 
(Jatim) menggelar Rapat Paripurna 
untuk mendengarkan tanggapan dan 
jawaban Gubernur atas Pemandangan 
Umum Fraksi terkait Rancangan 
Peraturan Daerah (Raperda) tentang 
Perseroan Daerah Petrogas Jatim 
Utama (PT PJU). 

Wakil Ketua DPRD Jatim, Deni 
Wicaksono, menyatakan rapat ini 
menjadi forum penting bagi legislatif 
dalam menyerap tanggapan eksekutif 
terkait pengelolaan BUMD energi 
tersebut. 

Menurutnya, Raperda ini tidak 
s e ka d a r  m e m b a h a s  p e r u b a h a n 
nomenklatur PT PJU, tetapi juga 
menyangkut perbaikan manajemen 
dan tata kelola agar BUMD tersebut 
bisa lebih optimal dalam memberikan 
kontribusi kepada daerah.

"Kita hari ini mendengarkan 

tanggapan dan jawaban gubernur atas 
pemandangan umum fraksi atas 
raperda tentang perseroda Petrogas 
Jatim Utama," ungkap Deni, Rabu 
(19/2/2025).

Pelaksana Harian (Plh) Gubernur 
Jawa Timur, Adhy Karyono, dalam 
p e nya m p a i a n nya  m e n e g a s k a n , 
Raperda ini tidak hanya sekadar 
p e r g a n t i a n  n a m a ,  t e t a p i  j u g a 
menyangkut perbaikan substansi yang 
ada di dalamnya. 

P e r u b a h a n  y a n g  d i l a k u k a n 
b e r t u j u a n  u n t u k  m e m p e r k u a t 
landasan hukum serta meningkatkan 
profesionalisme dalam tata kelola 
BUMD energi tersebut.

"Intisari dari Raperda ini adalah 
a m a n a t  u n d a n g - u n d a n g  s e l a i n 
pergantian nama, kita juga akan 
memperbaiki substansi yang ada di 
dalamnya," kata Adhy.

Sementara itu, Ketua Komisi C 
DPRD Jatim, Adam Rusyidi, menyoroti 
kapasitas dan kualitas Sumber Daya 
Manusia (SDM) di PT PJU. Dia menilai 
saat ini masih belum memenuhi 
kebutuhan yang optimal. Hal ini, 
menurut  Adam, menjadi  faktor 
penghambat dalam perbaikan kinerja 
perusahaan.

"Jawaban dari Plh Gubernur yang 
dapat kami garis bawahi terkait PT PJU 
adalah tentang kapasitas dan kualitas 
Sumber Daya Manusia. Hal ini belum 
memenuhi kebutuhan yang lengkap. 
Karena sampai saat ini posisi Direktur 
UtamaPT PJU masih dijabat oleh 

DPRD Jatim Soroti Kualitas SDM hingga Kontribusi ke PAD

12 Kamis, 20 Februari 2025

Wakil	Ketua	DPRD	Jatim	sekaligus	Pimpinan	Sidang	DPRD	Jatim,	Deni	Wicaksono	(tengah)	rapat	Paripurna	untuk	mendengarkan	tanggapan	dan	jawaban	Gubernur	atas	
Pemandangan	Umum	Fraksi	terkait	Rancangan	Peraturan	Daerah	(Raperda)	tentang	Perseroan	Daerah	Petrogas	Jatim	Utama	(PT	PJU),	Rabu	(19/2/2025).	(Ist)

Rapat Paripurna Raperda Petrogas Jatim Utama

1. PI 10% untuk daerah Blok Cepu, 

Madura Off Shore Sumenep (Santos) 

dan West Madura Offshore, di mana 

PJU berbagi dengan BUMD milik 

Kabupaten terkait.
------------------------------------------------
2. Mengoperasikan SPPBE 3Kg 

Bersubsidi di Jombang.
------------------------------------------------
3. Konsultan Logistik dan Shorebase 

untuk wilayah Santos Madura.
------------------------------------------------
4. LPG Plant dan Trading Gas di 

Gresik.
------------------------------------------------
5. Pengoperasian pelabuhan di Gresik 

dan Probolinggo.
------------------------------------------------
6. Penyewaan tangki timbun BBM dan 

palm oil di Gresik.

BEBERAPA BIDANG USAHA 

PT PJU YANG SUDAH BERJALAN 

Pelaksana	
Harian	(Plh)	

Gubernur	
Jawa	Timur,	

Adhy	
Karyono,


